
Réunion du Conseil d’Administration
du 15/11/2021

Compte-Rendu

Réunion tenue en vocal sur Jitsi

Alan Le Montagner, Secrétaire Général
David Mazaltarim, Secrétaire Général adjoint



Sommaire
1 Présences 1

1.1 Présences vocales . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
1.2 Absents/excusés . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1

2 Organisation 2
2.1 Actualités des commissions . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

2.1.1 Reconnexion aux anciens . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
2.1.2 Annuaire . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
2.1.3 Cotisation . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

2.2 Vente de pulls et polos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
2.3 Mise à jour auprès de la préfecture . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
2.4 IESF . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
2.5 Assurances . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
2.6 Tenue des réunions à venir . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
2.7 Trello de l’association . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

3 Activités et actions 4
3.1 Mardi alumni . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
3.2 Cérémonies de remise des diplômes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
3.3 Retour sur le Gala de l’ENSIIE . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

4 Communication 5
4.1 Newsletter de Novembre . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
4.2 Forum French Tech ou Etablissement scolaire de Côte d’Ivoire . . . . . . . 5

5 Services Informatiques 5
5.1 Nettoyage du Google Group . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5

6 ENSIIE 6
6.1 Décès de Vincent Jeannas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
6.2 Discussions autour d’une convention avec l’ENSIIE . . . . . . . . . . . . . 6
6.3 Impulsion 2025 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
6.4 Prochaines dates ? . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6

7 Fin de la réunion 7
7.1 Prochaine réunion . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
7.2 Contact . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7



1 Présences

1.1 Présences vocales

— Alexandre Asensio (Promotion 2018)
— Denis Clavier (Promotion 2018)
— Alexis Damiens (Promotion 2017)
— François Ducoin (Promotion 1976)
— Louis Favrie (Promotion 2018)
— André Galliano (Promotion 1973)
— Jérôme Gautier (Promotion 1986)
— Alice Glémarec (Promotion 2018)
— Valentin Guyonneau (Promotion 2020)
— Amélie Ledein (Promotion 2020)
— Alan Le Montagner (Promotion 2018)
— Sylvain Maret (Promotion 2019)
— David Mazaltarim (Promotion 2000)
— Laurent Prével (Promotion 1982)
— Loris Tichadou (Promotion 2018)

1.2 Absents/excusés

— Christine Arioli (ENSIIE)
— Alain Bonnot (Promotion 1985)
— Patrick Viscaino (Promotion 1985)
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2 Organisation

2.1 Actualités des commissions

2.1.1 Reconnexion aux anciens

Lors de la dernière réunion, les membres ont réalisé un état des lieux de la situation.
Quelques analyses et quelques idées ont été lancées. Alexandre doit nous communiquer
prochainement le compte-rendu, et programmer une deuxième réunion pour poursuivre
les échanges bientôt.

2.1.2 Annuaire

Il faut organiser la commission, Jérôme propose d’utiliser un Trello, soit distinct, soit
en reprenant celui global de l’association qui est quelque peu tombé dans l’oubli.

Il faudrait quelqu’un qui s’y connaît en Java pour la mise en oeuvre technique, Jérôme
veut contacter Philippe Tony pour cela.

Alexandre et Jérôme souhaitent que l’on s’occupe dès maintenant d’inviter les alumni
à mettre à jour leurs données, sans attendre l’outil d’actualisation.

2.1.3 Cotisation

Denis présente la proposition de modification du système de cotisation de l’association.
Les slides de présentation sont accessibles à ce lien.

La baisse des adhésions concerne toutes les associations d’alumni, et beaucoup adaptent
leur format de cotisations avec notamment la cotisation à vie. Denis souligne l’importance
de fidéliser les jeunes diplomés au plus tôt.

Les cotisations restent la principale source de revenus de l’association, et nécessitent
une communication soutenue.

L’idée de la cotisation "libre" est jugée pas adaptée car nous créons actuellement peu
d’engagement. La cotisation glissante intéressante mais peu pratique avec notre S.I. actuel.

La solution proposée est donc de conserver le modèle actuel de cotisation annuelle, en
ajoutant en parallèle une cotisation à vie dès 2022.

Des discussions se portent sur la nécessité ou l’utilité de convoquer ou non une As-
semblée Générale avant la mise en place, mais cet ajout de cotisation à vie ne nécessite
pas un changement de statut, le montant et modèle de cotisation étant laissé libre dans
ceux-ci. Il faudra cependant communiquer efficacement et bien expliquer les changements
pour que la communauté alumni comprenne les enjeux.

Cependant, nous comptons tout de même proposer une réunion ouverte pour discuter
sur le sujet avec les alumni, il faudra donc communiquer sur le nouveau format très
vite (d’ici début décembre), puis faire une réunion ouverte mi-décembre avec les alumni
intéressés et leur faire part du projet pour 2022.

Les membres du conseil d’administration présents valident à l’unanimité le projet de
modification du modèle de cotisation et les tarifs proposés par Denis.

2.2 Vente de pulls et polos

À partir de maintenant, nous allons emmener quelques vêtements de l’association aux
mardi alumni, en invitant les personnes intéressées à "précommander" ceux-ci en amont,
pour qu’ils puissent les acheter et récupérer directement sur place.

Un polo de l’association a été offert à Denis Fayolle lors du forum, au vu de son
investissement sans faille pour l’entrepreneuriat et pour l’ENSIIE.
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2.3 Mise à jour auprès de la préfecture

La mise à jour a bien été effectuée auprès de la préfecture.

2.4 IESF

Ce point n’est pas abordé durant la réunion par manque de temps. Alexandre et Denis
en discuteront plus tard.

2.5 Assurances

Alexandre et Jérôme doivent faire un point ensemble sur le détail des assurances aux-
quelles souscrit l’association, pour finir leur passation sur ce sujet. Alexandre va contacter
Christine qui a priori connaît bien cela. Un inventaire des assurances est donc à faire.

2.6 Tenue des réunions à venir

Le CA cherche des locaux pour accueillir les prochains CA de l’association. Cependant,
personne n’a a priori de tels locaux à disposition, les prochaines réunions auront donc
probablement lieu en distanciel en attendant de trouver une solution.

2.7 Trello de l’association

Alexandre voudrait relancer le trello de l’association, voire plusieurs trellos pour éviter
de trop encombrer.

Un lien avec google calendar serait également intéressant pour que les réunions et
objectifs puissent être suivis plus efficacement.
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3 Activités et actions

3.1 Mardi alumni

Une quarantaine de personnes étaient présentes lors du dernier mardi alumni, avec
de nombreuses promotions représentées, ce qui est très positif. Nous allons continuer à
proposer ces soirées "afterwork" sur Paris, et espérons pouvoir en proposer hors de Paris
prochainement.

L’espace actuel étant assez réduit et jugé trop petit pour autant de personnes présentes,
et afin de permettre de proposer une animation lors de prochains mardis alumni, un
changement de lieu sera opéré prochainement.

Plusieurs personnes présentes lors du mardi alumni de novembre ont souligné l’impor-
tance de faire une relance le jour même. Pour l’instant, on reste donc à un mail d’invitation
une ou deux semaines avant, et une relance le jour-même.

3.2 Cérémonies de remise des diplômes

Les deux cérémonies de remise des diplômes des promotions 2019 et 2020 auront lieu
le samedi 5 mars 2022 au Génocentre, à moins d’un nouveau changement imposé par la
situation sanitaire. Nous y serons invités et présents, pour un discours, pour représenter
et pour inviter les nouveaux diplômés à rejoindre le réseau alumni.

En ce qui concerne la cérémonie de remise des diplômes de la promotion 2021, elle
aura normalement lieu en mai 2022.

3.3 Retour sur le Gala de l’ENSIIE

Les retours des personnes présentes lors du gala de l’ENSIIE ayant eu lieu le vendredi
5 novembre sont globalement positifs. L’équipe du gala va prochainement nous communi-
quer un formulaire de satisfaction, pour leur permettre d’établir un bilan sur cette édition
et améliorer les prochaines éditions.
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4 Communication

4.1 Newsletter de Novembre

Alan et Alexandre vont faire un point de synchronisation dans les jours à venir pour
préparer le contenu de la prochaine newsletter. Les intéressés peuvent proposer leur par-
ticipation ou leurs sujets.

4.2 Forum French Tech ou Etablissement scolaire de Côte d’Ivoire

L’ENSIIE participera le 4 décembre en distanciel à un forum métier organisé par la
French Tech et le lycée Blaise Pascal de Côte d’Ivoire. L’école cherche donc des alumni qui
seraient disponibles le samedi 04/12 pour témoigner de leur vécu professionnel. Alexandre
serait éventuellement disponible.

5 Services Informatiques

5.1 Nettoyage du Google Group

Alan va préparer une analyse et des propositions éventuelles de modifications pour le
Google Group qui nous sert à gérer les mailing-lists. Les modifications seront à diffuser
sur la liste CA pour les valider et mettre en oeuvre.
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6 ENSIIE

6.1 Décès de Vincent Jeannas

Suite au décès de Vincent le samedi 6 novembre, une salle va être renommée à l’ENSIIE
"Salle Vincent Jeannas" et une petite cérémonie en présence du père de Vincent et de
médecins qui l’ont suivi médicalement va avoir lieu bientôt à l’ENSIIE. Une cagnotte pour
un don au centre de recherche contre le cancer Gustave Roussy va être mise en place d’ici
quelques jours.

6.2 Discussions autour d’une convention avec l’ENSIIE

Alexandre suggère que l’on établisse une convention avec l’ENSIIE pour définir nos
interactions et actions communes. Il faudra en rediscuter prochainement.

6.3 Impulsion 2025

Laurent nous a transmis le planning de communication de fin d’année de la campagne
Impulsion 2025. Nous allons en tenir compte pour nos propres communications.

6.4 Prochaines dates ?

Laurent nous donne les prochaines dates pour les événements de l’ENSIIE.
La Journée Portes Ouvertes (JPO) aura lieu le samedi 12/03/2022
La Bakanim’, convention étudiante autour de l’univers japonais, aura lieu le 09/04/2022.
En ce qui concerne l’Évry Games City, le sujet n’est pas à l’ordre du jour actuellement.
Par ailleurs, l’ENSIIE participera à une table ronde à l’occasion du Greentech forum

qui aura lieu le 30 novembre et le 1er décembre à la grande arche de la Défense.
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7 Fin de la réunion

7.1 Prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu en janvier 2022, Alexandre et Alan enverront un fra-
madate en amont pour décider de la date optimale.

Entre temps, les commissions sont invitées à se réunir si nécessaire pour avancer sur
leurs sujets respectifs, et faire des retours au CA.

7.2 Contact

Voici par ailleurs quelques informations concernant l’association :

— Site web : https://www.a3ie.org
— Groupe LinkedIn : A3IE - IIE ENSIIE Alumni Association Paris/Evry-Strasbourg
— Serveur Discord : ENSIIE Alumni - A3IE sur Discord
— Contact mail : ca@a3ie.org
— Téléphone : 01.69.36.74.92
— Adresse : 1 Square de la Résistance, 91000 Évry-Courcouronnes
— Numéro de SIREN-SIRET : 403 861 230 00015 - Code APE : 9499Z
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